
第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 平成 2５年度 第４回 

開催日 平成 2５年９月１２日（木） １４：００～１６：３０ 

出席者 区民 

他 
委員 ８名 

育成会委員 3名 

 

職 

員 

出張所職員１名   

四谷高齢者総合相談センター職員１名 

社会福祉協議会職員 休会 

主なテーマ １ 四谷子ども見守り隊 イベントについて 

２ 役員会報告 

３ 高齢者向け体操教室の各会場の様子等の報告を交えた意見交換等 

４ 多世代交流について   ５ その他の情報提供等 

１ 四谷子ども見守り隊 イベントについて (四谷地区青少年育成委員会より 3 名来会) 

◆開催主旨 

・開催日 平成２５年１１月３日（日）10：00～12：00 

 ・開催場所 四谷ひろば 

子どもたちと「あいさつ」を通して触れ合うことを目的として開催する。(あいさつ運動のイ

ベントである。) 

◆内容の概要 

〇四谷中学校生徒によるボランティア活動の一環として、イベント活動に参加してもらう。 

昨年同様の内容としてアニマルダーツコーナーに参加予定。このコーナーを地区協議会に協働

して担当いただけるよう検討願いたい。 

〇他コーナーはポップコーン、綿あめ、トン汁、餅つき等 

〇午後は四谷地域スポーツ・文化協議会のイベントを開催予定。連携して盛り上げたい。3 回目

を迎え入場者数も安定してきた。 

〇会場はグラウンドを予定しているが、雨の場合はライブラリー教室を使用予定。 

◆主な意見 

〇餅つき用のお餅は、昨年同様もち米を半分搗いた状態で納品されると作業が短縮でき、余裕が

持ててよかった。 

〇本イベントの進行は慣れてきたが、共通認識(育成会、協議会)のを新たに意識し、円滑な連携

ができた事業となることを期待したい。 

●地区協議会としては、「四谷子ども見守り隊」(約 200 人)の方にも周知チラシを配布している

が、来場していただいた際に日頃の御礼を伝えられるコーナーがあるといいと思う。 

  →他の日に開催するより、協働イベントの中でできるとよいと思う。 

→育成会としても、せっかくの機会なので活動周知していただけるコーナーがあるといいと

思う。「四谷子ども見守り隊」の活動主旨をわかっていただけるような工夫やバッジの PR

を、ぜひしていただきたい。 



→イベントの日は忙しいので、事前周知も兼ねて「交流会」として別日に開催してはどうか？ 

 →別日での開催は、秋はイベントが多く皆忙しいのでむずかしい・・・。 

    →互いの顔が見える機会を利用して開催することはよいと思う。 

    →では、イベントは午前中なので、午後多世代交流サロンを利用して開催してはいかが

か？ 

※次回の会議で、具体的な提案を持ち寄り検討することとした。 

 案件 見守り隊参加者への来場御礼(粗品) 

    どのようなコーナーとするか 

    育成会イベント内のコーナーの受け持ち（アニマルダーツコーナーとの兼ね合い） 

    人員が限られた中での役割分担 

 

２ 役員会報告（８月開催） 

リーダ―より説明 別途会議録参照 

 

３ 健康体操各会場の様子について 

会場・参加人数 開催状況等 

四谷ひろば 

３７名前後 

 

・夏に暑くて外出できなかった方々が参加し始めた。 

・新規の参加者も定着してきた。  

・参加者は近隣の方が多い。運動量は多いが、要望により体操チ

ューブは強い（オレンジ色）にした。 

新宿地域交流館 

18名前後参加 

・火曜の講座７月２２名(2 回)、８月１６名(2 回)、9 月１８名(2

回)参加人数は木曜日の講座の半分程度となる。 

・高齢協側がアンケートを予定しているとのこと。 

・そもそも、火曜日の講座が必要か、時間(1 時間 30 分)は、高齢

者にとって長いと感じる。 

・開催前に協議会と話し合わずに決めた経緯があるが、次年度の

開催日については検討願いたい。 

霞ヶ丘 

１２名前後 

・立ち退き移転により３１件がすでに引っ越す。せっかく築いた

コミュニティが崩れることは遺憾。 

本塩町ことぶき館 

１３名前後 

 

・改築工事予定日：１１月１１日～１月末日が決定。  

・協議会の主催する体操教室は計１１回の開催を坂町の会場に移

し開催予定。会場使用料金を折衝中。 

若葉 

１０～１５名前後 

・口コミで増えてきた。 

・会場のキャパシティから考えると増えすぎて困っている。 

信濃町シニア活動館  

１６名前後 

・特に報告事項なし。 

 

 



 

四谷中学校 

１０名前後 

花園小学校 

２０名前後 

・コンスタントに参加いただくようになってきた。 

 

・相変わらず会場の狭さが課題。 

【特記事項】来年度の開催について、関係者と 12 月を目途に話し合いたい。(再掲) 

 

４ 多世代交流について 

  ・今後の予定等 

写真専門家が撮影した夏の観察会の写真を次回の会議で確認予定。  

・「放課後子どもひろば」との関わりも検討していきたい。 

 

５ その他 情報提供等 

・高齢者総合相談センター   

１１月３日のイベント(午後)では相談コーナーの設置を検討。 

保健師が 1 名退職し、新たに従事する保健師が決定した。随時ご紹介させていただきたい。 

 

(委員関連意見)  

・コミスポ等、高齢者が大勢参加するイベントでの相談コーナーの設置をしてはいかがか？ 

・認知症等、高齢者問題については子ども達も関わることが大切かと思う 

 祖父母と暮らしている子供は高齢者への接し方がちがう。核家族が増えたが小さいころか

ら、高齢者へのいたわり、敬意を学ぶべきだと思う。 

  ・そのような観点からも多世代交流は大切かと思う。 

 

次回日程 平成 2５年１０月７日（月）１４：００～１６：００予定   会場：四谷特別出張所会議室 


